

## „Miteinander in Dabringhausen gGmbH“

(wh) Eine handvoll beherzter Menschen hat sich in Dabringhausen zusammengefunden, möchte den christlichen Glauben mit Leben erfüllen, und ehrenamtlich für die Bewohner des Ortes da sein. Mit Hilfe von emsig gesammelten Spendengeldern konnte ein leer stehendes, typisch bergisches Fachwerkhaus erworben werden, das vollends zu verkommen drohte. Jetzt werden die Ärmel aufgekrepelt, und das Häuschen wird innen und außen von Grund auf renoviert. Mitte Januar 2012 soll zumindest das Erdgeschoß so weit fertig sein, dass ein Ort der Begegnung mit unterschiedlichsten Aktionen von diversen Zielgruppen entsteht. Die Pächter der Alten Weiberei werden die Gastronomie betreiben. Die Türen sind dann für jedermann weit offen, unabhängig von Herkunft und Zugehörigkeit.



Der neu gegründete Verein „Miteinander in Dabringhausen gGmbH“ hat sehr viel tatkräftige Unterstützung der Bürger und einiger großer Sponsoren gefunden, die die beachtliche Summe von 260.000,- Euro neben den geschätzten handwerklichen Leistungen erbracht haben. Die Ini-

tiatoren des Miteinanders planen noch in diesem Jahr ein Dankesfest zu veranstalten, bei dem die fleißigen Helfer schon einmal vorab die neu gestalteten Räumlichkeiten bestaunen dürfen. Näheres ist dem Internet unter [www.miteinander-dabringhausen.de](http://www.miteinander-dabringhausen.de) zu entnehmen.